



Ciudad Banesco obtuvo el Premio Anual de Construcción 2004

La nueva sede de Banesco fue premiada con este galardón el pasado 21 de octubre, entre un máximo de cinco postulados. Juan Carlos Escotet, presidente de la organización financiera recibió esta importante distinción.

Ciudad Banesco recibió el Premio Anual Construcción 2004 otorgado por la Cámara de la Construcción de Venezuela, que este año arriba a su 61 aniversario.

El jurado calificador estuvo integrado por el presidente de la Cámara, Alvaro Sucre y por los ingenieros Juan Francisco Clérico, Gilbert Dao, Jaime Gómez, Eduardo Madrigal, Juan Francisco Otaola, Alfonso Linares y Domingo Hands.

Ciudad Banesco fue seleccionada Premio Anual de Construcción entre un máximo de cinco postulaciones. Anteriormente han sido galardonadas con esta distinción otras obras de la talla del distribuidor Puente Veracruz-Baruta; el edificio La Previsora; el edificio del Grupo Financiero del Banco Maracaibo; la majestuosa Represa Raúl Leoni, en Guri; el Museo de Arte La Rinconada; el Sistema Hidráulico Turimiquire; la presa Los Algarrobos; el Centro Sambil, uno de los primeros "mall" de Venezuela; el Palacio de Eventos de Venezuela en Maracaibo y el muelle Petroquímico de Jose, por sólo mencionar algunos.

El año pasado este premio recayó sobre el Consorcio Dravica por su importante contribución al desarrollo energético del país, mediante la construcción de las obras civiles y electromecánicas de la "Central Hidroeléctrica Caruachi".

Una sede inteligente y eficiente

Ciudad Banesco es todo un concepto que nació de la visión estratégica de la empresa, de su planificación, de sus capacidades y de su ambición. Es un paso más –aunque un gran salto- dentro de los retos que se ha impuesto Banesco como parte de su plan de crecimiento, de su liderazgo empresarial y de una moderna visión de negocios.

Esta estructura horizontal, de 65.483 metros cuadrados (incluyendo el área de estacionamiento), alberga a más de tres mil trabajadores que estaban distribuidos en cuatro edificios ubicados en diferentes puntos de la ciudad.

El edificio fue construido bajo el concepto fábrica basado en el aprovechamiento de espacios horizontales y abiertos lo cual permite mantener las celdas operativas totalmente cercanas. Ello, a su vez, posibilita una mayor efectividad en la producción de trabajo y una mejor comunicación.

Ciudad Banesco es un edificio ecológico. En su construcción se emplearon materiales amables con el ambiente y no contaminantes como el courting wall, que es bajo reflectivo, no daña la capa vegetal y al impedir el paso de los rayos solares propicia un ambiente de trabajo de mayor confort, hay menos gastos de aire acondicionado y, por ende, un ahorro de energía.

Adicionalmente, toda la sede cuenta con una alfombra trabajada con materiales no contaminantes al igual que el que se usa para los cerramientos exteriores.

Y por si fuera poco, también es un edificio inteligente pues cuenta con un software que maneja integralmente todos los comandos del circuito cerrado de televisión y los controles de acceso a nivel de seguridad así como el electromecánico (aire acondicionado, ascensores, escaleras mecánicas e iluminación). Esto lleva a una mayor eficiencia en niveles de ahorro energético y a una mayor seguridad.

Banesco tiene previsto hacerle un regalo Caracas con un proyecto de transformación del entorno que rodea a la nueva sede.

Recuadro 1:

Historia de un reconocimiento

Para distinguir la actuación sobresaliente y meritoria de personas naturales o jurídicas que hicieran de la construcción un estilo de vida, la Cámara Venezolana de la Construcción bajo la presidencia del Dr. Alfredo Guinand Baldó, creó en la Asamblea General, de fecha 30 de julio de 1968, el “Premio Anual Construcción”.

En el marco del XXV aniversario de la institución un grupo de empresarios con sentido y responsabilidad gremial, deciden crear este galardón que honra a todos aquellos que durante un año se hubieran distinguido en la construcción de alguna obra de singular importancia y a la vez procuran una mejor vida para los habitantes del país.

Foto Leyenda: Ricardo Baquero, primer vicepresidente de Fedecámaras; Alvaro Sucre, presidente de la Cámara Venezolana de la Construcción, y Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco Banco Universal, durante el acto de entrega del Premio Anual de la Construcción.